

César, un hombre que vive en la calle, reveló cómo utilizó su ingenio y habilidades circenses para evadir la detención

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 39
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cesar-un-hombre-que-vive-en-la-calle-revelo-como-utilizo-su-ingenio-y-habilidades-circenses-para-evadir-la-detencion_659.php

CÉSAR, UN HOMBRE QUE VIVE EN LA CALLE, REVELÓ CÓMO UTILIZÓ SU INGENIO Y HABILIDADES CIRCENSES PARA EVADIR LA DETENCIÓN

Principal

César, un hombre que vive en la calle, reveló cómo utilizó su ingenio y habilidades circenses para evadir la detención

César, un hombre en situación de calle, compartió su asombrosa historia sobre cómo empleó su ingenio y destrezas circenses para eludir la captura.

Detención de César en Aguada Genera Apoyo Vecinal

Detención de César en Aguada Genera Apoyo Vecinal

César, un hombre de 60 años, fue detenido recientemente por negarse a retirar su carpa y sus pertenencias de la vía pública en el barrio de la Aguada.

En una entrevista con Teledía, relató los sucesos que llevaron a su detención.

"La semana pasada vinieron y yo 'hice circo' y amenacé con que quería suicidarme y se fueron.

Sabía que iban a volver", confesó César.

En esta ocasión, mencionó que volvió a hacer "el mismo circo", pero en un momento de descuido, fue abordado por la Policía.

"Me subieron al patrullero, con este pantalón empapado, medias, descalzo y un bucito.

Me llevaron al Prado a ver si tenía lesiones —no las tenía—.

Posteriormente, me llevaron a la seccional 3ª, donde me trataron bien.

Después de una hora y media o dos, me notificaron y me largaron", explicó.

César ha estado viviendo en esa zona durante los últimos dos meses, acompañado de su perro Toby.

A su regreso, expresó: "Me vine caminando y con mucho frío, mojado, y los vecinos me vistieron, me regalaron la carpa, ropa, comida".

Los habitantes del barrio han mostrado aprecio hacia César y lo apoyan en su situación.

"Valoran que no fumo pasta base, que soy medianamente educado, que me levantaba todos los días y barría, que no me meto con nadie.

No estoy pretendiendo dar lástima ni pidiendo limosna", añadió.

Aunque César no desea ir a refugios, estaría dispuesto a aceptar alguna vivienda.

Los vecinos han expresado su descontento por la detención y han criticado la actuación policial.

Una vecina comentó: "César barría, tenía todo limpito y no molestaba a nadie.

Cuando hago comida de olla, le traigo".

Además, lamentó la forma en que fue llevado por la Policía, señalando: "Se lo llevaron como a un asesino, con las esposas atrás y la cabeza colgando.

Eso no se le hace, porque es una buena persona".

Otro vecino también se mostró comprensivo con la situación: "No es justo, es una persona que no está molestando, no está haciéndole daño a nadie".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CÉSAR, UN HOMBRE QUE
VIVE EN LA CALLE,
REVELÓ CÓMO UTILIZÓ
SU INGENIO Y
HABILIDADES
CIRCENSES PARA
EVADIR LA DETENCIÓN**

esar un hombre que vive en la calle revelo como utilizo su ingenio y habilidades circenses para evadir la detenci

Tags

llevaron, detenido, destrezas, vecinal, historia, asombrosa, captura, circenses, ingenio, persona, recientemente, vecinos

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Desde el Mides explicaron las razones detrás de la detención del hombre en situación de calle*
- 5.0 *** *“Los diarios de Adán y Eva” de Mark Twain, una obra brillante que China Zorrilla hizo resplandecer en el escenario teatral*
- 4.9 *** *José Luis Rodríguez "El Puma" regresa a Uruguay para conmemorar cinco décadas de su impresionante trayectoria musical*
- 4.2 *** *Frente Amplio solicitará informes sobre la detención de un ciudadano en situación de calle*
- 4.4 *** *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*
- 4.3 *** *Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo*
- 3.5 *** *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*
- 4.9 *** *Detienen a un hombre en situación de calle tras oponerse a un*

3.9 * *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*

3.7 * *La intervención de Mides, Msp, Asse e Interior en la atención y tratamiento de personas en situación de calle a través de la internación compulsiva*

Comentarios

Diego Armando Garrido

23-08-24 04:26

la verdad que me da tristesa lo que le paso a cesar, el tipo no molesta a nadie y los vecinos lo apoyan. es injusto que lo saquen así, como si fuera un delincuente. la policía debería buscar soluciones mejor que llevarlo preso. necesitamos mas empatia con la gente que esta en situacion de calle.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf